



FAN RABIGH CO.

شركة فن رابغ للمقاولات

Service Agreement

First Party: Fan Rabigh Co. For General Contracting
CR: 4602004899, Rabigh, Saudi Arabia

Second Party: Tahani Al-Thalabi Transport

Saudi Arabia

Whereas the First Party has various contracts within the Kingdom of Saudi Arabia and the Second Party after discussion has agreed to provide subcontractor services to the First Party on the following terms and conditions:

1. Second Party will provide necessarily needs to complete the jobs.
2. First Party will be responsible for I.D. Cards, vehicle stickers and gate pass for Second Party. Second Party will provide all the required documents for this purpose to the First Party.
3. Second Party is responsible for wages and insurance coverage for the employees, Equipment's (including third Party liability insurance, GOSI, accident coverage etc.).
4. First Party will pay the Second Party for services at the rates as agreed.
5. Starting from 01 Nov 2025 to 30 Nov 2026



المملكة العربية السعودية الطرف الثاني
نقلات تهاني الثعلبي

اتفاقية خدمات

الطرف الأول: شركة فن رابغ للمقاولات
س ت : 4602004899, رابغ, المملكة العربية
السعودية

الطرف الثاني: نقلات تهاني الثعلبي

المملكة العربية السعودية

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود في المملكة و قد أبدي الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الأول ليكون مقاول من الباطن حسب الشروط التالية:

- 1 يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ الأعمال المسندة له
- 2 يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات العمل و تصاريح دخول الموظفين للعمل للطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوب لاستخراج مثل هذه التصاريح
3. الطرف الثاني مسؤول عن الأجور والتغطية التأمينية للموظفين المعدات (بما في ذلك تأمين المسؤولية تجاه الطرف الثالث، وتأمين التأمينات الاجتماعية، وتغطية الحوادث وما إلى ذلك).
- 4 يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني
- 5 بداية العقد من 01 نوفمبر 2025 إلى 30 نوفمبر 2026

First Party: الطرف الأول:

: شركة فن رابغ للمقاولات

الختم STAMP



رقم الإشتراء	رقم السجل	الرقم الموحد
375964	2050642538	7048961655

نقلات تهاني الثعلبي

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
89451672	15/12/2025	675492

مقدم الطلب
بشير احمد محمد سعد

صدر بناء على طلب المشتريات دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقيق مسج
www.saadichambers.sa أو من QR

odinaeng.com

VAT No : 311190944400003

Building No. 3727, Secondary No. 6035, Postal Code : 25753, Rabigh, Kingdom of Saudi Arabia